

# 《李群讲义》

## 图书基本信息

书名：《李群讲义》

13位ISBN编号：9787506266246

10位ISBN编号：7506266245

出版时间：2004-4

出版社：北京世界图书出版公司

作者：W.Y.Hsiang

页数：108

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介以及在线试读，请支持正版图书。

更多资源请访问：[www.tushu000.com](http://www.tushu000.com)

# 《李群讲义》

## 内容概要

《李群讲义》主要内容有：Lecture 1.Linear Groups and Linear Representations；Lecture 2.Lie Groups and Lie Algebras；Lecture 3.Orbital Geometry of the Adjoint Action；Lecture 4.Coxeter Groups, Weyl Reduction and Weyl Formulas；Lecture 5.Structural Theory of Compact Lie Algebras；Lecture 6.Classification Theory of Compact Lie Algebras and Compact Connected Lie Groups。

# 《李群讲义》

## 书籍目录

Lecture 1 Linear Groups and Linear Representations Lecture 2 Lie Groups and Lie Algebras Lecture 3 Orbital  
Geometry of the Adjoint Action Lecture 4 Coxeter Groups , Weyl Reduction and Weyl Formulas Lecture 5  
Structural Theory of Compact Lie Algebras Lecture 6 Classification Theory of Compact Lie Algebras and Compact  
Connected Lie Groups

# 《李群讲义》

## 精彩短评

- 1、项武义的书，没他那本中文版的好。
- 2、 It's good book for students.
- 3、还在啃，还是觉得中文版看起来更舒服一些
- 4、不错的书，值得好好研究，特别是对于数学和理论物理的学生
- 5、似乎是作者厚本之后独自写的精简版，内容是最核心的。细节自己补

# 《李群讲义》

## 版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:[www.tushu000.com](http://www.tushu000.com)